



Chiapas es la Cuarta Transformación: Claudia Sheinbaum

Dijo que con el apoyo del actual gobierno federal y estatal, Chiapas dejó de ser el estado más pobre del país

La presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, aseguró que “Chiapas es la 4T de la vida pública” porque era un estado históricamente marginado y que se ha convertido en una entidad líder en programas sociales, en modernización del sistema de salud y protagonista de importantes proyectos de infraestructura. “No será más el último, el más pobre ni el más abandonado”,



precisó. Lo anterior, durante la celebración de los 200 años de la anexión de Chiapas a México, realizada en la estación Palenque del Tren Maya, a donde acudió junto con el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Sheinbaum destacó la importancia de la fecha e hizo énfasis en que la incorporación de Chiapas a México fue una decisión democrática del pueblo. “Hoy es un día muy importante, son los 200 años de lo que se llama la anexión, pero en realidad es la decisión del pueblo de Chiapas de pertenecer a México. **PAG. 6**



Chiapas es la 4T de la vida pública: Sheinbaum

La futura presidenta de México reveló que habrá nuevos programas sociales en la entidad

Jennifer Garlem

nacional@cronica.com.mx

La presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, aseguró que “Chiapas es la 4T de la vida pública” porque era un estado históricamente marginado y que se ha convertido en una entidad líder en programas sociales, en modernización del sistema de salud y protagonista de importantes proyectos de infraestructura; “no será más el último, el más pobre y el más abandonado”, precisó.

Lo anterior, durante la celebración de los 200 años de la anexión de Chiapas a México, realizada en la estación Palenque del Tren Maya, a donde acudió junto con el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Durante su discurso, Sheinbaum destacó la importancia de esta histórica fecha, haciendo énfasis en que la incorporación de Chiapas a México fue una decisión democrática del pueblo.

“Hoy es un día muy importante, son los 200 años de lo que se

llama la anexión, pero en realidad es la decisión del pueblo de Chiapas de pertenecer a México, porque se hizo de manera democrática”, expresó.

La futura mandataria destacó que Chiapas es la entidad número uno en la entrega de becas Benito Juárez, la primera en la reforestación a través del programa “Sembrando Vida”, líder en la modernización de su sistema de salud con el programa “La clínica es nuestra”. Además cuenta con importantes obras de infraestructura como el Tren Maya y el Tren Interoceánico, “símbolos del desarrollo que la Cuarta Transformación ha traído a la región. Chiapas es la 4t de la vida pública”.

“Chiapas es el primero en el número de becas Benito Juárez, para familias de estudiantes pobres; Chiapas es el primero en el número de hectáreas reforestadas con el programa ‘Sembrando Vida’; Chiapas es el primero en el número de Centros de Salud que han recibido el apoyo de ‘La clínica es nuestra’. A Chiapas llegó el Tren Maya, pero también llegó el Tren Interoceánico; estaba escrito en su destino hace 200 años, llegaría el momento en que Chiapas nunca más volvería a ser el último”.

CELEBRÓ APROBACIÓN DE LA REFORMA AL PJ EN CHIAPAS

La futura presidenta también aprovechó para reconocer a la entidad por la celeridad del Congreso local al aprobar la Reforma al Poder Judicial, señaló que es muestra del avance de la Cuarta Transformación en la región.

“Hoy, Chiapas también está al tiempo de la República. Hace tan solo un día, en su capital, el Congreso del estado sesionó para ratificar la reforma constitucional para la Reforma al Poder Judicial... Y vamos a seguir, es relevante decirlo aquí, en Chiapas, porque en unas cuantas semanas estará también, seguramente, votando la reforma constitucional para el reconocimiento pleno de los pueblos indígenas”.

Durante su intervención, reafirmó su compromiso de continuar con la Cuarta Transformación, destacó que no habrá régimen de corrupción y privilegios y reveló que habrá nuevos programas sociales: ayuda económica para mujeres de 60 a 64 años; becas para niños en preescolar, primaria y secundaria; y atención médica domiciliaria para adultos mayores •



Epigrafe. Lorem ipsum dolor sit amet, consectetur adipiscing e enas bibendum